

Fecha: 11-01-2026

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: PAES: THE INTERNATIONAL SCHOOL RECONOCE A PUNTAJES NACIONALES

Pág. : 13

Cm2: 311,4

VPE: \$ 475.435

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.500

19.500

 No Definida

PAES: THE INTERNATIONAL SCHOOL RECONOCE A PUNTAJES NACIONALES



Dentro de los resultados destacados de nuestra región en la reciente Prueba de Acceso a la Educación Superior, PAES, se encuentran tres alumnos de The International School La Serena, TISLS, quienes alcanzaron puntajes nacionales.

Se trata de Martín Arévalo Vega y Catalina Gallardo Sapiain, PN Matemática 1; y Beatriz Hellema Medina, PN Historia.

Al respecto, contactada por Diario El Día, la rectora de TISLS, Verónica Opazo Neumann, señaló que, "como colegio estamos muy orgullosos de los buenos resultados que en general tuvo nuestra Generación 2025, y muy en particular lo logrado por Martín, Catalina y Beatriz, a quienes junto con felicitarlos y deseárselos mucho éxito en esta nueva y promisoria etapa que inician, queremos expresarles lo mucho que significa para nuestros estudiantes su ejemplo, como modelo a seguir".

"Este tipo de logros respaldan el trabajo sistemático que hay tras nuestro proyecto académico, en el que la vinculación estrecha entre estudiante, colegio y familia, nos permite fortalecer lo que hacemos día a día en la sala de clases, independiente de los objetivos y metas personales, y que tiene que ver con formar personas plenas que aporten a su entorno desde sus distintas capacidades y competencias. Estamos muy felices por ellos y les deseamos lo mejor".

Ya son más de treinta generaciones las que han egresado de



Beatriz Hellema Medina
Puntaje nacional
Historia



Catalina Gallardo Sapiain
Puntaje nacional
Matemática 1



Martín Arévalo Vega
Puntaje nacional
Matemática 1

The International School La Serena en sus 49 años formando a personas integrales, mediante un proyecto educativo centrado en el bilingüismo, la multiculturalidad y el respeto como ejes principales.

"Trabajamos en el desarrollo autónomo de nuestros alumnos, pero siempre guiando y acompañando, entendiendo que cada persona tiene capacidades, tiempos e intereses diferentes. En ese sentido, guiamos y orientamos aún más allá del colegio, con el objetivo de que nuestros egresados se conviertan en personas que contribuyan desde las distintas áreas, a la comunidad de la cual forman parte", concluyó la rectora.